

Pondera Gobierno logro en movilidad

Oscar Daniel Balderas

En materia de movilidad, la Ciudad de México requiere un nuevo "Contrato Social", donde el usuario, la sustentabilidad y la eficiencia urbana se encuentren en el centro de las actuaciones, admitió el Secretario de Transporte y Vialidad (Setravi), Armando Quintero.

Al inaugurar el Sexto Congreso Internacional de Transporte Sustentable, Quintero señaló que la Capital ha realizado durante los últimos cuatro años un significativo esfuerzo en el mejoramiento del transporte público, mediante estrategias como la implantación de la Línea 12 del Metro, la operación y **construcción** de nuevas líneas de Metrobús, así como del Corredor Cero Emisiones.

"La Ciudad cuenta ya con 172 kilómetros de nuevas alternativas de servicio de transporte público de elevada capacidad y calidad para los usuarios mayoritarios y si incluimos la Línea 12 del Metro y la Línea 3 del Metrobús

ahora en **construcción**, totalizamos 212 kilómetros, es decir, 105 por ciento más que la red del Metro existente al inicio de esta administración. En sólo cuatro años se ha realizado lo que en 40 años previos", declaró.

También habló del esfuerzo de la Administración por enfrentar el problema de los taxis, mediante un programa de regularización cabal que alcanzó a 130 mil concesionarios y permitió el recambio de más de 68 mil vehículos obsoletos,

Todo ello, dijo ante más de 200 conferencistas convocados por el Centro de Transporte Sustentable México para la cumbre, ha permitido que más de 7.5 millones de usuarios tengan mejores condiciones de movilidad, que su transportación sea más armónica con el medio ambiente.

"Se ha logrado una reducción adicional cercana a las 350 mil toneladas de gases efecto invernadero, gracias tan sólo a las nuevas opciones de transporte público ya puestas en marcha", aseguró.

